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会    議    録 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 健康づくり課 

報告者 小國 智穂 

会議名 

(審議会等名) 
平成２７年度 嬉野市第１回食育推進会議 

開催日時 平成２７年５月１２日(火)  １４:００～１５:１０ 

開催場所 塩田保健センター２階会議室 

会議の公開の可否 ○可  ・ 不可 ・一部不可 傍聴者数 ０人  

公開不可・一部不可

の場合はその理由 
 

出 席 者 

委 員 

中村邦子委員、森サチ子委員、 野口美帆子委員 

樋口徳子委員、黒山まり委員、 喜多博委員 

安藤佐織委員、一ノ瀬美和委員、栗山美紀委員 

江頭早紀委員、梶原真奈美委員、友清雅子委員 

事務局 
副市長、市民福祉部長、健康づくり課長、健康づくり課副課

長、健康づくり課主任、健康づくり課係員 

その他  

会議の議題 別紙のとおり 

配布資料 
・会議レジメ 

・資料１（嬉野市が提案する「子どもが作る弁当の日」の概要） 

審議等の内容 別紙のとおり 



2 
 

審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 健康づくり課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

審議経過 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. 開会 

2. 委嘱状交付（４名） 

3. 副市長挨拶 

食育は乳幼児の時期が一番大切。新聞で『はなちゃんのみそ汁』の記事を見て

改めてそう感じた。今後も嬉野市の食育推進に御協力をお願いしたい。 

4. 食育推進会議会長挨拶 

他の市町の食育推進会議にも参加することがあるが、嬉野市の委員が一番平均

年齢も若く、いろいろな立場から出てこられているので、とても活発な会議にな

っていると思う。地域で食育を通し食の楽しさを伝えながら嬉野市の子ども達を

育てていきたい。 

＜会議の成立について＞ 

嬉野市食育推進会議条例第６条２項 １２人／１４人 で成立する。 

5. 協議事項                         中村会長 

（１）平成２６年度嬉野市食育推進事業報告について         事務局 

１）食育推進事業について 

２）食育広報及び食育推進に関する調査について 

（２）平成２７年度嬉野市食育推進事業計画（案）について      事務局 

 １）食育推進事業について 

 食育推進会議は計画の見直しをするため、２回から３回に増える。 

 楽しく・役立つ食育講座は『子どもが作る弁当の日』の講演会を開催

することとし、年１回にした。 

 食生活改善推進員教育事業の栄養教室は、今年度から夜の部を追加し

て開催する。 

２）楽しく・役立つ食育講座『子どもが作る弁当の日』について 

    資料１：嬉野市が提案する『子どもが作る弁当の日』の概要 

        第１回『子どもが作る弁当の日』検討会報告 

        第２回『子どもが作る弁当の日』検討会報告 

 市として考えられる支援として、お弁当作り料理教室の案内を食生活

改善推進協議会から小学校へ持って行ってもらったところ、早速、大

野原小と五町田小から依頼があった。 

 委員の皆さんにはチラシを配付したり講演会に出席したりしていた

だくなど、御理解、御協力をお願いしたい。 

３）食育広報及び食育推進に関する調査について 

【梶原委員】朝ごはんレシピについては、家庭でおばあちゃんが作った野菜を使
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審議経過 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

うなど、様々な工夫のあるレシピが応募された。採用された生徒の取材時には他

の生徒から「すごいね！」などの言葉があり、良かった。 

講演会のチラシを全児童に配付するとなっているが、講師の福田先生の話は以前

聞いたときにとても良かったので中学生にも配付することは考えられないか。 

⇒【事務局】中学校でも配付する。 

【森委員】講演会は 18：30～20：30と学生にとっては遅い開催時間のようだが、

対象者はどのような人か。 

⇒【事務局】小・中学校 PTAおよび学校長・学校関係者など。 

【中村会長】委員の皆さんから何かありませんか。 

【一ノ瀬委員】平成２６年度の食育活動では、計画を立てることから始まり、近

くの店に買い物に行き、重い荷物を持ち帰り、カレーを作った。実際に子どもが

買い物をすることは少ないので経験させた。また、さつま芋を収穫し“くど”で

焼き芋を作ることも経験した。今年度は梅干しを漬けておにぎり作りに取り組も

うと思う。 

【安藤委員】落ちていたかぼちゃの種から芽がでたのを見て、給食ではかぼちゃ

を嫌がるのに、「実がなったら食べたい！」という声があった。 

【黒山委員】ふるさと先生で豆腐作りの指導に行った。豆腐の作り方を教えるの

ではなく、科学的なことを調理には使っているということや大豆の栽培過程を知

ってもらうことが目的。食のおもしろさを伝えたい。また、ゆうゆう体験隊とい

う取り組みでも献立作りから調理までさせている。 

＜平成２７年度嬉野市食育推進事業計画（案）は提案通り承認された。＞ 

（３）第２次嬉野市食育推進計画進捗状況と見直しについて      事務局 

１）平成２６年度取り組み状況と平成２７年度計画 

２）現状値と目標値について 

 『朝食を毎日食べる生徒』平成２６年度は７９％。追加で記入をお願い

したい。 

 『朝食を毎日食べる児童』の割合が減少し、悪化傾向。 

 『朝食の内容が主食のみの児童』の割合は減少し、改善傾向。 

 今年度は見直しをする。大がかりなアンケートはできないが、例えば幼

稚園・保育園の協力が得られれば、保護者対象にアンケートを実施した

い。 

【中村会長】『毎朝お茶をのみますか』の小５・中２の割合が高い。急須でいれ

たお茶を飲む人が少なくなっていると思うが、嬉野市は地域性なのか、とてもい

いことだと思う。質問のお茶は急須でいれたものですか。 

⇒会議後、梶原委員から今年度のアンケートでは急須でいれたお茶であることが

わかるような内容の聞き取り方とするとの回答があった。 

【中村会長】９月に見直しがあるので委員の皆さんはそれまでに御意見をまとめ

ておいてください。 

【健康づくり課長】講演会について、チラシを配付しても良いという方は御連絡
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審議経過 

 

 

 

 

をください。できる方のみで結構です。事務局の方から書類をお送りしますので、

可能な方はお返事をお願いします。 

【中村会長】講演会当日に委員の皆さんが名札を付けて会場にいるだけでもいい

のではないかと思う。 

6. その他 

（１）嬉野市食育推進会議委員名簿 

【健康づくり課長】事務局からのお知らせ。４月より嬉野市情報公開条例を改正

し、より開かれた市政ということで審議会等の会議の公開の努力義務が規定され

ており、今後、審議会の公開をするようになるので御了承いただきたい。 

7. 閉会 

以上 

 


